

IPA Régionale de Charleroi Compte rendu



Visite de la base aérienne du 2è Wing Tactique à Florennes

Le 18 avril dernier, 34 participants s'étaient donné rendez-vous chez Car-Club pour notre voyage à Florennes afin de visiter la base aérienne du 1^{er} Wing tactique. 13 autres participants avaient choisi de nous rejoindre directement par leurs propres moyens au corps de garde de celle-ci.

A l'entrée de la base, après contrôle de l'identité des participants, nous avons été pris en charge par deux adjudants super sympas et connaissant chacun bien leur métier. Nous avons fait le tour de la base et visité un hangar de maintenance et réparation de F16. Nous nous sommes ensuite dirigés vers le musée du Spitfire dédié au Col. LALLEMANT, 1^{er} Cdt de la base de Florennes.

Dans le hangar attenant au musée, nous avons pu admirer des anciens avions du 1^{er} Wing ainsi qu'un F16 et une partie du poste de pilotage qui a fait le plaisir de plusieurs participants en s'installant dedans. Nous avons ensuite été au mess de la base où un excellent repas nous a été servi. Lors de celui-ci, il nous a été signalé qu'une partie du montant demandé serait reversée au prochain Télévie. Excellente initiative de la part des militaires de la base. Le repas terminé, nous nous sommes dirigés vers un hangar d'armement où des explications sur les différentes bombes et roquettes nous ont été données par le deuxième adjudant (responsable armement).

Petite photo souvenir au pied d'un F16 et direction vers les bureaux de la 1ere escadrille où travaille le 1^{er} sergent HERMANS Amy, fille de notre secrétaire adjoint Marc. Dans la salle de briefing, cette sympathique jeune fille nous a commenté le fonctionnement de son escadrille. Avant de quitter cet endroit pour aller assister au décollage d'un F16, Marc, Carl et moi avons remis à notre « adjudant guide » un fanion souvenir de notre régionale. Direction ensuite vers la piste principale où il est prévu de voir décoller un F16.

Quelle ne fut pas notre surprise de voir arriver non pas 1 mais 5 F16 qui allaient faire un exercice d'interception.

(1 jouant l'ennemi et les 4 autres les intercepteurs). Bruyante et sensationnelle vision de voir tous ces avions décoller en post-combustion. La visite de la base étant terminée, pour avens remercié l'adjudant « armoment » et pris la

en post-combustion. La visite de la base étant terminée, nous avons remercié l'adjudant « armement » et pris la direction de l'abbaye de Maredsous. En ce lieu, la régionale a offert le verre de l'amitié qui pour la plupart était une

chope de bière locale. Certains ont même profité de l'endroit pour quelques achats.

Vers 18h15, nous avons repris la direction de Montignies sur Sambre. Tous les participants à cette journée ont remercié les organisateurs. Nous les remercions également pour leurs présences. Les photos de cette journée sont visibles sur notre site dans la rubrique Archives 2023.

Les photos du banquet sont sur notre site www.ipa-charleroi.be sous le lien Archives 2023

LOQUET Michel

Secrétaire régional